



Le Commandement des Etats-Unis pour l'Afrique

Communiqué de Presse

Site Web: www.africom.mil

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

24 janvier 2023

Les forces somaliennes et américaines engagent des insurgés à l'appui du Gouvernement fédéral somalien

À la demande du gouvernement fédéral somalien et en soutien aux engagements de l'armée nationale somalienne contre al-Shabaab, le Commandement américain pour l'Afrique a mené une frappe d'autodéfense collective le 23 janvier 2023.

L'attaque s'est produite dans une région éloignée près de Xaradheere, en Somalie, à environ 396 km au nord-est de Mogadiscio, où les forces somaliennes menaient des opérations.

L'évaluation initiale est que la frappe a tué deux terroristes d'al-Shabaab.

Compte tenu de l'éloignement de l'opération, l'évaluation initiale est qu'aucun civil n'a été blessé ou tué.

Les États-Unis sont l'un des nombreux pays qui soutiennent le gouvernement fédéral de la Somalie dans sa campagne en cours pour perturber, dégrader et vaincre les groupes terroristes. L'éradication de l'extrémisme nécessite en fin de compte une intervention au-delà des moyens militaires traditionnels, en tirant parti des efforts des États-Unis et de leurs partenaires pour soutenir une gouvernance efficace, promouvoir la stabilisation et le développement économique et résoudre les conflits en cours.

Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique est le bras de défense de l'approche pangouvernementale des États-Unis avec les partenaires africains - diplomatie, développement et défense. Cette approche à trois volets, ou « 3D », vise à accroître la coopération et le soutien à des solutions « dirigées par des partenaires et facilitées par les États-Unis » aux défis de sécurité partagés, y compris l'extrémisme violent ou le terrorisme. Toutes les opérations cinétiques menées et soutenues par le Commandement américain pour l'Afrique sont menées en coordination avec le gouvernement fédéral de la Somalie.

La Somalie reste au cœur de la stabilité et de la sécurité dans toute l'Afrique de l'Est. Les forces du Commandement américain pour l'Afrique continueront de former, de conseiller et d'équiper les forces partenaires afin de leur donner les outils dont elles ont besoin pour vaincre al-Shabaab, le réseau d'Al-Qaïda le plus vaste et le plus meurtrier au monde. Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique continuera d'évaluer les résultats de cette opération et fournira des informations supplémentaires, le cas échéant. Les détails spécifiques sur les unités impliquées et les actifs utilisés ne seront pas divulgués afin d'assurer la sécurité des opérations.

Le gouvernement fédéral de la Somalie et le Commandement des États-Unis pour l'Afrique prennent de grandes mesures pour éviter les pertes civiles. La protection des civils reste un élément essentiel des opérations du commandement pour promouvoir une plus grande sécurité pour tous les Africains. Pour consulter les rapports trimestriels sur les pertes civiles du

Commandement américain pour l'Afrique, visitez : <https://www.africom.mil/what-we-do/airstrikes/civilian-casualty-report>

###